

ASSEMBLEE GENERALE DE LA CCMSA LE 20 JUIN 2019



Lettre aux administrateurs La MSA est en danger

Mesdames et Messieurs les administrateurs,

Par ce courrier nous vous alertons sur la situation de la MSA et nous vous demandons, en tant qu'administrateur de prendre des délibérations au sein des conseils d'administration de vos caisses et de la caisse centrale pour exiger de la part des tutelles un desserrage budgétaire.

La MSA se positionne aujourd'hui comme le deuxième régime de protection sociale, et non comme un régime particulier comme certains le laissent penser, et fait l'objet de toutes les envies de par son système de guichet unique et de proximité liée au rôle des délégués cantonaux.

Pourtant, force est de constater que la réalité du quotidien des salariés de la MSA ne nous donne plus les moyens d'assumer ce rôle et cette mission qui sont ceux de la MSA.

En effet, les différentes COG associées aux spécialisations et mutualisations n'ont fait que dégrader l'outil de travail des salariés pour arriver aujourd'hui à une situation intenable.

Les salariés continuent leur engagement sans faille, malgré une absence totale de reconnaissance financière depuis maintenant de nombreuses années.

Malgré des discours ici ou là se voulant rassurant, les stocks et les délais augmentent de manière inquiétante et inadmissible, les arrêts de travail et les burn-out de salariés ne cessent d'augmenter de manière alarmante, arrivant malheureusement dans certains cas à des issues dramatiques. Aujourd'hui les réductions d'effectifs et autres restrictions budgétaires sont telles que le service à l'adhérent ne peut plus être rendu de façon satisfaisante et avec la qualité qui faisait la force de la MSA.

Aussi aujourd'hui c'est à vous administratrices et administrateurs à prendre des engagements pour que demain la MSA, grâce à ses salariés, conserve la place qui est la sienne et ne soit pas qu'un simple miroir aux alouettes.

Bien cordialement.

Les responsables des organisations syndicales FO et CGT